



Le Rallye de Sainte-Marie reporté : une décision douloureuse face au manque d'engagements

L'ASAM a pris la difficile décision de reporter le Rallye de Sainte-Marie, initialement prévu dans quelques jours. Cette décision n'a pas été prise à la légère, mais elle s'impose face à une réalité que nous ne pouvons ignorer : à 5 jours de la course, seuls quatre équipages ont réglé leur engagement.

Organiser un rallye, même régional, implique des frais fixes et incompressibles :

- Médecin de course
- Ambulance et service de secours
- Véhicules d'intervention (dépanneuse)
- Mise en place de la sécurité (commissaires)
- Assurance et autorisations administratives
- Location ou mise à disposition de matériel logistique
- Impression des documents, chronométrage, etc.

Au total, le coût d'un rallye régional s'élève à environ 14 000 €. Ce budget est prévu sur la base d'un nombre minimal de participants. En dessous de ce seuil, l'organisation devient financièrement intenable, sans compter les heures de travail fournies par les bénévoles pour préparer l'événement.

Nous tenons à remercier sincèrement les quatre équipages qui avaient validé leur inscription, preuve de leur implication. Mais à l'heure actuelle, ce niveau d'engagement ne permet pas de garantir un événement de qualité et en toute sécurité, comme l'exige notre responsabilité en tant qu'organisateur.

Au-delà du coût, ce report pose une vraie question sur l'avenir des rallyes en Martinique. L'engagement des pilotes est crucial pour maintenir la dynamique du sport automobile local. Un rallye, ce n'est pas juste une course : c'est aussi une mobilisation de passionnés, de bénévoles, de partenaires, et un rendez-vous attendu par le public.

L'ASAM reste motivée pour proposer une nouvelle date dans les semaines à venir, si les conditions d'organisation sont réunies. Nous appelons l'ensemble des acteurs de la discipline à se mobiliser pour faire vivre nos rallyes et soutenir les efforts des clubs organisateurs.

Nous vous tiendrons informés très prochainement.

Merci de votre compréhension et de votre soutien.